

# MNI Central

MISSÕES NAZARENAS INTERNACIONAIS

9 de agosto de 2023

## Eurasia



## Armenia

La obra de la Iglesia del Nazareno en Armenia se estableció oficialmente en 2002. Armenia es una nación montañosa, sin salida al mar, que limita con Turquía y rodea las montañas bíblicas de Ararat. Famosa por su rica historia antigua e interminables guerras donde se disputa su territorio, que continúan hasta el día de hoy, Armenia fue la primera nación en adoptar el cristianismo como religión de estado en el año 301 d.C. En 1988, un devastador terremoto dejó a la mayoría de la población sin hogar ni posesiones, y gran parte de la economía armenia quedó paralizada a raíz de este. Podría decirse que Armenia todavía está tratando de recuperarse de ese evento catastrófico. Además, Armenia ha luchado por mejorar su economía y recuperar territorios tras su separación de la Unión Soviética en 1991. A pesar de la difícil situación económica, la Iglesia del Nazareno en Armenia ha logrado motivar a las personas a hacer donativos para los demás y a servir a otras iglesias y naciones necesitadas. Existe un profundo deseo por formar líderes nazarenos fuertes.



342 miembros



3 iglesias oficialmente  
organizadas



2 ministros licenciados y 4  
ministros ordenados en 1  
distrito



## ORAÇÃO

- Oremos por el desarrollo de líderes en todos los grupos de edad y con visión misionera por cada iglesia en el área.
- Oremos por los pastores, los líderes y las iglesias en Armenia, para que tengan la sabiduría, el coraje y la fortaleza para servir y guiar al pueblo de Dios.
- Oremos por los planes futuros para abrir nuevas iglesias, capacitar a nuevos ministros y organizar reuniones efectivas con líderes.



## AGRADECIMENTO

- Alabemos a Dios porque, en todas las situaciones difíciles, Él nos libera, salva y guía.
- Demos gracias a Dios porque vemos Sus obras maravillosas en el distrito de Armenia, a pesar de que enfrentamos muchas dificultades y situaciones bélicas.
- Damos alabanzas a Dios porque Él lo vale.

# — INSTANTÂNEO DE MNI



La obra de Misiones Nazarenas Internacionales en Armenia comenzó en 2015. La iglesia enfrentó muchos problemas culturales y tuvo que romper con los estereotipos y prejuicios sobre el ministerio de la mujer en ese momento.

En años anteriores, Armenia había recibido ayuda de varios países, pero no había ayudado a otros países a su vez. Más del 27% de la población armenia vive en la pobreza y la Iglesia del Nazareno se encuentra en lugares donde el 47% de la población está clasificada como pobre. A pesar de esto, la iglesia se comprometió a trabajar en dos proyectos que cubrirían financieramente las necesidades de otras personas en Bangladesh y Nepal. Los nazarenos lograron apoyar económicamente a estos países durante un año gracias a la ayuda de Dios y la disposición de los creyentes.

Esto inspiró a la iglesia a entregar "canastas de ayuda", así como socorrer a las familias empobrecidas y operar programas alimentarios para los necesitados y otros proyectos similares en Armenia.



La iglesia también se comprometió a recolectar donaciones para Alabastro. Cuando Alabastro se introdujo por primera vez en Armenia, se trataba de una idea completamente nueva para la iglesia y fue necesario hacer algunas adaptaciones culturalmente adecuadas para que funcionara. En lugar de realizar una donación al año, la iglesia decidió recolectar donaciones para Alabastro durante todo el año. Al final del año, el dinero se cuenta y se transfiere a la Iglesia Global.



### Caja de donaciones Alabastro

La iglesia también recolecta tres donaciones importantes a lo largo del año. En marzo y agosto, la donación es para el Fondo de Evangelismo Mundial. En octubre, la ofrenda se destina a apoyar la educación impartida por el Colegio Nazareno Europeo en Armenia.

La Iglesia del Nazareno comparte lo siguiente sobre su ministerio en Armenia: "Vemos que las maravillas de Dios ocurren en Armenia y que somos bendecidos cuando bendecimos a otros. A medida que estos proyectos tengan éxito, seguiremos implementándolos, y estamos felices de hacer una contribución a los ministerios de nuestras iglesias hermanas, a pesar de que este es un país en guerra y con numerosas dificultades".

Apasionada por educar nuevos líderes nazarenos armenios, la iglesia creó un fondo de inversión para los futuros pastores que servirán en varias ciudades y pueblos de Armenia. Los miembros de la iglesia invierten en el fondo gustosamente, y tienen grandes esperanzas de cuidar a los futuros ministros.



El objetivo final de la iglesia en Armenia es desarrollar un ministerio misionero sólido a través de la formación de discípulos que puedan servir tanto en su país como en lugares donde aún no se predica el Evangelio. La Iglesia del Nazareno en Armenia está comprometida a continuar implementando la visión y misión de la iglesia global, y a formar discípulos semejantes a Cristo en las naciones.

### Você poderia servir?

Deus está chamando você para participar de Sua missão? Para mais informações, clique [aqui](#)



*O NMI Central está disponível em um arquivo PDF com curadoria.  
Para ler as edições anteriores, clique [aqui](#).*



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

